
第 2193 回例会 

12月19日 №23 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

改めまして、古屋香織と申します。宜しくお 

願い致します。 

 今日は、春名さん、川井さんがいらっしゃっ 

ていますが、私も同じようにゲストで呼んで頂 

き、いい気持ちで参加し、５月に入会しました。 

 なかなか、イニシエイションスピーチの機会 

がなく、遅くなりましたが、改めまして、自己 

紹介をさせていただきたいと思います。宜しく 

お願い致します。 

生い立ちからお話します。私は、京都の出身 

です。ファミリーヒストリーですが、父方、母 

方ともに福岡県の出身です。 

 父方の祖父は大工さん。母方の祖父は戦前は、 

博多で自動車の整備工をしていたそうですが、 

シベリアで戦死したそうです。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

古屋 香織 

母は、祖父が出征した時にはまだお腹の中に 

いたそうです。自分の父親に会ったことがない 

母ですが、自動車工場を経営していました祖父 

が亡くなった後は、祖母が着物の仕立てをする 

仕事をしていたそうです。 

祖母の苦労話や体験を通して、子供の頃から、 

いつ何時、何が起きるか分からないと、育ちま 

したので、何か手に職を持ち、仕事をしながら、 

生活していきたいと思っていました。 

 父の仕事の関係で、大阪、京都で育ちました。 

 私は、元々バイオテクノロジーを学び、研究 

していました。大学卒業後は、研究をする仕事 

に就いていました。 

 その後、３０歳で東京に、５０歳で相模原に 

ご縁致しました。     （次ページへ続く） 

  

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

≪キャリア紹介≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 転職のお話を頂いた時は、全く興味がなく、一 

旦お断りさせて頂きましたが、ちょうどその当時、 

イチローがシアトルマリナーズですごく活躍し 

ていた時期だったんですけど、シアトルからニュ 

ーヨークヤンキースに転職宣言したその日の試 

合で、大きいヒットを打ったイチローに会場は、 

スタンディングオベーションで、観客みんなが、 

イチローに、「頑張ってね」と送り出している映像 

を見て、私も転職してもいいかもしれないと思い、 

転職しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 このような仕事をしてきましたが、引継ぎまし 

た会社が今、どうなっているのかをお話します。 

（画像参照） 

現在、右肩上がりとなっております。2024年度 

はどの様にしていくかですが、イチオシの商品が 

あるのでそちらをご紹介させて頂きます。 

【リチウムイオンバッテリーの特徴】 

◎長寿命 鉛バッテリーの３倍の長寿命 

◎高エネルギー効果 1度の稼働時間が 

3 割長い 

◎高速充電 鉛バッテリーの 2 倍の充電速度 

電気代、CO2 削減 25％ 

◎スペアバッテリー不要 高稼働現場でもス 

ペアバッテリー不要 

◎継足し充電可能 休憩時間で継足し充電可 

◎日常管理が不要 液量管理、補水不要 

◎有害ガス不排出 鉛ﾊﾞｯﾃﾘｰは水素ガス発生 

◎低温下でも効率が良い 鉛バッテリーに比 

べて 40％高効率 

（次ページへ続く） 

 

 

「化粧品会社」 

 化粧品の原料の

研究をしていまし

た。ラットの実験で 

毛が生え、再生する

成分を自然界から

探してきて、化粧品

に応用するという、 

仕事をしてました。 

「医療機器」 

アメリカの会社でバンド

エイドの会社に転職し、

楽しく仕事をしていまし

たが、転職のお誘いがあ

りました。 

【医療品】 

 前立腺肥大のお薬

の副作用で、抜けて

しまった髪の毛が生

えてくるという薬

を、販売したり、マー

ケティングの仕事も

しておりました。 

「産業ガス」 

 病院などで使用し

ている酸素吸入の

「エアー」を研究し、

タンクローリーで運

部という会社で、仕

入れ、調達、研究開発

など、業績回復に携

わる仕事をしていま

した。 

「フォークリフト」 

 フォークリフトの

レンタルの会社で、3

代目社長として、会

社経営に携わる事に

なりました。 



 

当社はＫＩＯＮのリチウムイオンバッテリ 

ーを推奨します。 

 ＫＩＯＮグループとはドイツに本社を置く、 

マテリアルハンドリング機器メーカー。 

 フォークリフト市場シェア 

「世界第２位」「欧州第１位」１００カ国以上で 

使用されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎安全性への高度な配慮 

・各種の世界基準の安全試験をクリア 

     ◎インテリジェントデザイン 

①異常を感じると自己保守モードに切り替わ 

るセルフプロテクション機構を搭載 

②IP54/ 66の高度な密閉規格をクリア特に優 

れた防水、防塵性能。 

③1時間放電されない状態が続くとバッテリー 

が自動でスリープモードに入り、安全とエネ 

ルギーのムダを防止。 

④可充電、過放電、過熱、過電流、絶縁などの 

異常を防ぐ複数の保護システムを搭載。 

◎環境や低コスト化に配慮したレトロフィッ 

トモデル採用 

     ・バッテリーのオーダーメイドが可能 

     ・将来的にコスト削減に繋がる 

      高度にトレーニングされた PCSのエンジニア 

     が、統一された安全技術と低価格で生涯保守点 

検を行います。 

 

 ロータリーに入れて頂いて、先輩方のお姿を見 

て、経営者の皆さんとお知り合いになることがで 

きて、「私はまだ５３歳だけど、何かできるよね」 

と、背中を後押しして頂き、友人と一緒に新しい 

事業を始めることになりました。心から本当に良 

かったと思っています。 

 昨年秋に一つ立ち上げ、更に来春には、皆様に 

もう一つの事業を、発表させていただけると思い 

ます。 

 経営するようになって、２年なので、未熟なと 

ころがたくさんありますので、今後とも皆さんに 

は色々とお助けいただければと思います。 

 今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2193回例会の会長の時間をはじめます。 

早いもので今年の通常例会も本日が最後になり 

ました。次回はクリスマス例会ですね。黛親睦委 

員長が色々とお手配してくださっておりますが、 

アトラクションとして、佐々木会員のご家族のク 

リスマスコンサートがあるそうです。それを聞い 

て益々楽しみになりました。佐々木会員、どうぞ 

よろしくお願いいたします。 

さて、先週の木曜日はＢグループの会長幹事会 

が行われました。 

まずは草薙ガバナー補佐より、１１月に開催さ 

れた地区大会のお礼がございました。「コホスト 

クラブのご協力のおかけで無事終了しました」と 

のことでした。委員として参加してくださった伊 

倉会員、豊岡会員、朝早くからお手伝いをしてく 

（裏ページへ続く） 

会長の時間 

フォークリフト世界シェア 



＜報告事項＞ 

１． 第２７８０地区ガバナー事務所より   

特にありません。 

２． 相模原おださがＲＣより、例会場及び

例会日変更のお知らせ 

２０２４年１月より 例会場：「旬薫 

みうら」（座間市相模が丘） 

例会日：第２・第４木曜日  

１８：３０～１９：３０ 

３．川合 貞義会員が 12 月 11 日に米寿を迎

えられたので、内規により記念品贈呈。 

※次週（12/26）は、「年末家族例会」とな

ります。 

 １８：３０～点鐘「レンブラント町田」 

会場：７階 

※１／９（火）新年例会・夜間例会 

会場：小田原屋 時間：１８：３０点鐘 

（本日回覧にて出欠確認しております。） 

 

ださった会員の方、出席者の皆様、改めてありが

とうございました。 

議題としては、まず、地区では、クラブを強い

ものにし、思惟てはロータリーをさらに発展させ

るために、各クラブにおいて「地区戦略計画」を

立てることを推進しようということで、これから

力を入れていくそうです。当クラブはフューチャ

ービジョン策定委員会を昨年度発足し、一足先に

話し合いを行っていますが、勉強会などが開かれ

るとのことでした。まだ具体的には決まっていな

いようですが、当クラブの方では、今まで通り、

話し合いを進めていきたいと思っています。 

次の議題は、シンガポール国際大会の参加率が

悪いので、クラブで参加を呼びかけて欲しいとい

うことでした。 

そして、４月１３日はＩＭになります。相模原

グリーンＲＣが委員会を立ち上げております。場

所はけやき会館ということが決定いたしました。 

４月１３日、皆さんスケジュールを空けておいて

ください。 

各クラブの現状において、南ＲＣさんが、私た

ちの少年野球教室のときにの韓国のロータリー

の団体とバッティングした件をお話しをしてく

ださいました。１２月３日は、南ＲＣの奉仕活動

の一環で、日本と韓国の中学生同士の交流により、

韓国の中学生達が見学をしにきていたそうです。

ちょうど地区大会に第３６６２地区ガバナーのユ

ンさんが出席されて、ユンさん率いる中学生達と

いうことで相模原の博物館なども見学されたと

のことでした。 

そして最後に、今年度において、ＡＢグループ

の合同会長幹事会をやろうという話しが以前か

ら出ていたので、それをやりましょうという話の

他、ＡグループＢグループ合同例会をやろうとい

う大きな計画が持ち上がっています。時期的には

ＩＭが終わり、シンガポール国際大会が終わって

からの６月上旬しか日にちがないのですが、具体

的な話しになりそうなので、こちらは、また決ま

りましたらお知らせしたいと思います。ＡＢ合同

例会、ちょっと想像がつきませんが、もし実現す 

るとしたら、画期的な例会になりそうですね。 

 

 

年明けの新年例会ですが、１月９日小田原屋で 

１８：３０からになります。 

本日、出欠席の回覧を回しています。どうぞ皆さ 

んご参加ください。皆で新年をお祝いしましょう。 

それでは、会長の時間を終わります。ありが 

とうございました。 

≪委員会報告≫ 

○会員増強委員会  河野  崇委員長 

 12/20（水）明日は 11名の参加予定となって 

おります。場所は「てっぱん」にて、開催しま 

す。ご参加をお待ちしています。 

〇国際奉仕委員会  横溝 志華委員長 

 2月 21日～23日、台湾の台中文心 RCの新年 

会ですが、まだ参加できますので、皆さんで 

盛り上げてきましょう。 

○地区米山奨学委員会 早川 正彦委員 

 今年度最後の委員会がありました。1月に奨 

学生の皆さんが自国の料理を振舞うなどの国 

際交流会があります。 

奨学生についてですが、お客様扱いはしない 

という事をクラブで、理解して頂きたい。 

 

 

    

     

 



 

 

 

◆阪西会長、藤本幹事 

①本日ゲストの、春名社会保険労務士事務所 

所長春名智美様、（株）ワード技研代表取締役

川井聡様、ようこそいらっしゃいました。例

会を楽しんで行ってください。 

     ②今月結婚祝の南会員、大井会員、入会記念祝 

      の永保会員、おめでとうございます。 

     ③古屋会員、ようやくイニシエイションスピー 

チですね。楽しみにしています！ 

◆甲斐 美利会員 

川井さん、ようこそ来て頂きました。仲間に 

なって下さい。 

◆川合 貞義会員、横溝 志華会員 

①本日、来て頂きました春名様、川井様、あり 

がとうございます。 

     ②お祝の皆様、おめでとうございます。 

     ③古屋会員、イニシエイションスピーチお願い 

致します。 

◆小野 孝会員 

     ①古屋さん、卓話楽しみにしています。 

     ②会員結婚記念日祝の南さん、大井さん、オメ 

デトウございます。 

     ③入会記念日祝の永保さん、オメデトウござい 

ます。 

◆阿部 毅会員 

①本日、ゲストでお越しの春名様、川井様、よ 

うこそ！！楽しんで行ってください！！ 

②古屋会員のスピーチ、楽しみに待っておりま 

した。 

     ③結婚記念日祝の南会員、大井会員おめでとう 

ございます。 

     ④入会記念日祝の永保会員、おめでとうござい 

            ます。 

◆豊岡 淳会員 

 ①春名さん、川井さん、ようこそ！ 

 ②イニシエイションスピーチの古屋さん、よろ 

しくお願い致します！ 

◆櫻内 康裕会員 

①お祝いの皆さん、おめでとうございます。 

②ゲストの春名様、川井様ようこそ。 

③イニシエイションスピーチの古屋会員、よろ 

しくお願いします。 

     

 

 

◆冣住 悦子会員 

①今月お祝いの皆様、おめでとうございます。 

②春名さん、川井さん、ようこそ。 

③古屋さん、イニシェイションスピーチ楽しみに 

しています。 

◆佐々木 敏尚会員 

①春名様、川井様、ようこそいらっしゃいました。 

 中ＲC の例会をお楽しみ頂ければと思います。 

②古屋さん、イニシェイションスピーチ、宜しく 

お願いします！ 

◆伊倉 正光会員 

①古屋会員のイニシェイションスピーチ、楽しみ 

です。 

②春名さん、川井さん、当クラブへようこそ。 

◆横江 利夫会員、山口 友彦会員 

①本日ゲストでお越しの、春名様、川井様、よう 

こそお越しくださいました。楽しんで行ってく 

ださい。 

②古屋さん、イニシェイションスピーチ楽しみに 

 しています。 

③先日は、誕生日祝いありがとうございました。 

 （山口会員） 

◆河野 崇会員 

①今日は寒いですね！川合さん、春名さんようこ 

そ。本日は、楽しんで行ってください。 

②古屋さん、スピーチ楽しみにしています。 

③結婚記念日祝い、入会記念日祝いの皆さん、お 

 めでとうございます。 

◆南 篤史会員 

①ゲストの春名さん、川井さんようこそ中 RCへ。 

②古屋さん、イニシェイションスピーチ楽しみに 

しています。 

③結婚記念日祝い、ありがとうございます。身が 

引き締まります。 

本日のスマイル額 ２１，０００円 

     今年度累計額  ３９８，２００円 

※◆印の方は多額のスマイルを頂きました。 

 

 

 

 

 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：黛 裕治  副委員長：冣住 悦子 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

             相模原商工会館 ３F     櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           南  篤史、山口 友彦、古屋 香織                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

＜会員結婚記念日祝＞ 

・南  篤史会員 １２月 ８日 

・大井  達会員 １２月１６日 

＜会員入会記念日祝＞ 

・永保 固紀会員 1978年 12月 12日 

「本日のゲスト」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月 ②日 祝日休会 

９日 新年例会・夜間例会 

18：30～点鐘 「小田原屋」にて 

   １６日 「クラブ協議会」 会長・各委員長 

定例理事役員会 

   ２３日 ゲスト卓話「職業奉仕月間」 

       地区職業奉仕委員会 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

ゲスト  春名社会保険労務士事務所  

      所長 春名 智美氏 

      株式会社ワード技研  

代表取締役 川井 聡氏 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２５名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(12/3) 

１名 ９６．１５％ ５４．５４％ 

≪今月のお祝≫

春名社会保険労務士事務所 

所長 春名 智美氏 

株式会社ワード技研 

代表取締役 川井 聡氏 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

